

Euskaratzeko lanean ari gara.

Balance de la Feria 'Los muñecos de la tarta'

Cerca de 250 parejas han participado en la segunda edición del Salón de Bodas 'Los muñecos de la tarta' en Ficoba (Irun, 16 de octubre de 2017). La feria de novios **Los muñecos de la tarta**

, ha atraído este fin de semana a casi 250 parejas de toda Gipuzkoa dispuestas a conocer las últimas tendencias para celebrar el día de su boda. Un importante incremento de visitantes, ya que el año pasado fueron alrededor de 200 las parejas que participaron en la feria.

El ambiente, según señalan sus organizadores, ha sido excelente. Las parejas y sus acompañantes han valorado especialmente tanto la oferta presentada como la puesta en escena de la zona expositiva que resulta especialmente confortable para los asistentes.

El buen sabor de boca que ha dejado

Los muñecos de la tarta

se ha reflejado también en la valoración que los 22 expositores que han participado en esta segunda edición de la feria.

Los muñecos de la tarta

es un evento organizado por Estudio Gover Fotografía, Married Novias, GB Eventos y JECA Hombre Novios, empresas de Irun que, además de promotores de la feria, toman parte en ella como expositores.

Más información:

Fernando Vergara 943 840 113 / 647 930 484

losmunecosdelatartairun@gmail.com

Cerca de 250 parejas han participado en la segunda edición del Salón de Bodas 'Los muñecos de la tarta'

Administrator-k idatzia

Asteartea, 2017(e)ko urria(r)en 17-(e)an 10:49etan -

www.losmunecosdelatarta.com